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３/28芝山現地デモに２８０人

５･26新やぐら裁判控訴審
 ５月26日（水） 11時半　日比谷公園霞門集合
　　　　　　    12時～　東京高裁包囲デモ
             　 14時～　東京高裁１０２号法廷

　３月28日、私たちは「空港機能強化やめ

ろ！　芝山廃村化を許すな！」を訴え芝山

現地闘争を行いました。

　午後１時、成田市天神峰の市東孝雄さん

宅中庭に集まった２８０人の仲間と集会を

開催。芝山町と稲敷市の住民から集会への

メッセージが寄せられました。

　司会を務めた白桝の伊藤信晴さんは、相

川勝重芝山町長による集会場貸し出し申請

却下を弾劾し、空港廃港に向け徹底的に闘

う決意を述べました。

　反対同盟からの提起を東峰の萩原富夫さ

んが行いました。相川町長による言論弾圧

を許さず、行政不服審査法にもとづく審査

請求（３面）を行ったことを報告。「金も

芝山町を縦断するデモに出発〈左〉芝山町役場前で怒りのシュプレヒコール〈右〉（３月28日）

うけのために自然を破壊し、農地を奪

い、騒音を拡大する機能強化に反対しよ

う」「地元住民・空港労働者と共に人間

が生きられない社会を変えるために立ち

上がろう」と呼びかけました。

　続いて、顧問弁護団、労働者・市民・

農民・学生が連帯の決意を語りました。

　最後に、市東さんが「強制執行停止決

定が切れるが、負けてはいない。みなさ

んがいる」「団結を広げ明日に向かって

闘おう」と呼びかけました。

　その後、参加者は芝山町の中心部に移

動。「相川町長は町を空港に売り渡す

な！　集会妨害をやめろ！」と芝山町役

場までデモ行進を行いました。

機能強化やめろ！　芝山廃村化許すな！
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言論弾圧を許さない !言論弾圧を許さない !

反対同盟･弁護団が記者会見反対同盟･弁護団が記者会見
　３月 28 日、成田市天神峰の市東孝雄さん

宅離れで反対同盟・顧問弁護団の記者会見を

行いました。

　私たちは、相川勝重芝山町長による芝山文

化センターの使用承諾申請却下に対して、３

月 10 日に申し入れ書（前号掲載）を提出し、

行政不服審査法にもとづき却下処分の取り消

しを求める審査請求（３面）を行っています。

これに対し、芝山町から 26 日付で申し入れ

書に対する回答がありました。

　曰く、過去に「文化センターの管理運営に

不安が生じ」「管理運営に支障」が出たこと

はないが、　「施設の破損」「不特定多数の入

場」「大声での歓声や掛け声」「コロナ感染者

が発生した場合濃厚接触者の追跡調査ができ

市東さんの農地強奪市東さんの農地強奪
強制執行実力阻止態勢に突入強制執行実力阻止態勢に突入

　　４月１日朝、成田市天神峰の看板前と南台の畑に集まり、市東さんの農地取り上げ強制執

行を実力で阻止する態勢に突入する早朝行動に立ちました。千葉地裁の執行停止決定は３月

31 日で期限切れを迎えました。最高裁に強制執行停止の申立てを行っていますが、連絡はあ

りません。今後の闘いが重要です。「強制執行を許可するな！」の声を共に上げてください。

ない懸念」があると。

　これで貸し出しが拒否できるのであれ

ば、あらゆる団体が借りられなくなってし

まいます。当然にも「施設の破損」や「コ

ロナ対策」は主催者の責任であり、追跡調

査もできます。全く理由になっていません。

　顧問弁護団からは、最高裁でも「明らか

な差し迫った危険の発生が具体的に予見さ

れることが必要」としており、漠然とした

「不安が生じる」では全く要件を満たして

いないと強調されました。

　今後は審査請求での対応となります。私

たちは不当な言論弾圧に屈することなく、

「却下処分」取り消しまで徹底的に闘いま

す。ご注目ください。
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　「２０２１年２月 18 日付の相川勝

重芝山町長による芝山文化センター

の使用承諾申請却下の処分を取り消

す」との決裁を求めます。

　２０２１年２月 22 日に「芝山文

化センター使用承諾申請却下通知

書」を受け取りました。その中で相

川町長が示した「文化センターの管

理運営に不安が生じるため」という

却下理由は、あまりに曖昧かつ漠然

としており、まったく理由になって

いません。

　最高裁は、「公共施設の管理者が

施設の利用を拒否できるのは、その

集会によって他の基本的人権が侵害

され、公共の福祉が損なわれる危険

がある場合に限られる」と判示して

います。

　三里塚芝山連合空港反対同盟が芝

山文化センターで空港機能強化反対

集会を開くことで、一体誰の基本的

人権が侵害され、どのように公共の

福祉が損なわれると言うのでしょう

か。具体的に答える義務が相川町長

にはあります。同日、提出した三里

塚芝山連合空港反対同盟の申し入れ

に速やかに回答することを求めま

す。

　成田市では三里塚芝山連合空港反

対同盟の主催で空港機能強化反対を

訴える集会を何度も開催していま

す。なぜ芝山町では開くことができ

言論弾圧を許さない !

反対同盟･弁護団が記者会見

ないのでしょうか。表現の自由（憲

法 21 条、集会、結社及び言論、出

版その他一切の表現の自由は、こ

れを保障する。検閲は、これをし

てはならない）に対する重大な侵

害であり、到底認められません。

　しかも、昨年来の新型コロナウ

イルス感染拡大を契機に航空需要

は蒸発し、航空業界の大再編が始

まっています。フランスでは、シャ

ルル・ドゴール空港の拡張計画は

「時代にそぐわない」と政府が中止

を発表しました。大量の化石燃料

を消費し、二酸化炭素を排出する

航空機を頻繁に飛ばすことは、気

候変動を引き起こす大きな原因の

一つだからです。スウェーデンの

環境活動家・グレタさんら若い世

代が未来のために気候変動を止め

ようと世界中で立ち上がっている

のが相川町長の目にも入っている

はずです。今や成田空港の機能強

化の見直しは時代の声となってい

ます。

　こうした状況の中で、第３滑走

路建設、飛行時間の延長など機能

強化で最も影響を受ける芝山住民

がその必要性の有無を改めて問う

ことは当然の権利です。機能強化

への賛否にかかわらず町民から出

る当たり前の要求を踏みにじるの

ではなく、出来る限り応えること

が町長の責務なのではないでしょ

うか。

　芝山文化センターの使用承諾申

請却下の処分を取り消す旨の決裁

を求めます。

市東さんの農地強奪
強制執行実力阻止態勢に突入

審査請求書

芝山町長　相川勝重殿



地域住民の声
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　今回は芝山町住民から。相川勝重芝山

町長による空港機能強化反対の集会会場

貸し出し拒否問題について怒りの声が寄

せられました。

　

◆相川町長がやったこと
は機能強化推進だけ。裏
切りでしかない。

　相川町長だって空港反対運動の先頭

にたっていた人間なんだから反対する

人の気持ちはわかっているはず。

　それなのに空港に反対するものに会

場を貸さないなんて考えられないよ。

私は条件付き賛成だったけど、反対派

の人らともよく話をした。

　要は、どうしたら芝山町が良くなる

か。相川町政が20年以上続いているけ

ど、どう良くなったのかさっぱりわか

らない。町長がやったことと言ったら

空港機能強化を推進したことぐらい

だ。

　空港に反対していたのに、空港を

拡張することに手を貸すのは裏切り

でしかないよ。

　私とは立場が違うけど、筋を通し

ているあなたたちのことは嫌いじゃ

ないよ。

　芝山町　農業（男性）
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◆誰でも集会会場の使用
はできるはず。申請却下
は町長の身勝手だ。

　芝山町　主婦（女性）

　きちんと会場の貸し出しの申請を書

いてあれば、誰でも施設を使用するこ

とができるはずです。芝山の住民であ

ればなおさらです。

　それを相川町長が却下したことには

大きな疑問があります。

　結局、自分の都合で空港拡張に賛成

する仲間を大事にするという身勝手な

ことをしているのではないでしょう

か。

　町長は「管理運営上の支障がある」

と言っているそうですが、一体どんな

支障があるのか聞いてみたい。

　芝山の中にも機能強化に反対してい

る人はたくさんいます。住民に「不安

が生じる」なんていうのはおかしい。

市東さんの農地取り上げ強制執行を許さない
最高裁署名にご協力ください
　成田市天神峰の市東孝雄さんの農地取
り上げ強制執行を阻む請求異議裁判が最
高裁へと場を移しました。あらためて最
高裁署名へのご協力をよろしくお願いし
ます。
　コロナショックで観光バブルが弾け、

発着回数・旅客数が激減。二度と需要が
元に戻ることはないと言われています。
　他方で、完全無農薬有機野菜を育む市
東さんの営農の意義はますます高まって
います。最高裁署名を集め、市東さんの
農地を守り抜きましょう。
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